

Signalisation lumineuse du carrefour du Faubourg

Depuis hier soir, la signalisation lumineuse du carrefour du Faubourg est à nouveau en panne.

Le mandataire communal interviendra dans la journée du 28 octobre 2025. En attendant que la signalisation lumineuse soit à nouveau fonctionnelle, nous tenons à rappeler quelques principes :

- Lorsque des feux de circulation clignotent en orange, tout conducteur doit renforcer sa **vigilance, ralentir son allure** afin de pouvoir réagir rapidement car il s'agit toujours d'une alerte.
- La **signalisation au sol** est à respecter en l'absence de feux de circulation.
- Les **piétons sont prioritaires** ! Soyez attentifs notamment aux **écoliers** qui fréquentent le secteur. Ils peuvent avoir des comportements surprenants et inattendus.
- Un miroir est présent vers le bâtiment St-Maurice 1 (Crêperie du Feu Rouge) pour les usagers qui arrivent du Faubourg et qui s'engagent sur la Route de Neuchâtel ou sur la Rue de Soleure.



Nous mettons tout en œuvre pour rétablir dans les plus brefs délais la situation. Nous vous remercions de votre compréhension.